

Ohr – 2022 = Jüngstes Königshaus seit Gründung beim Schützenverein Ohr

Bei bestem Wetter fand das diesjährige Königsschiessen im Schützenhaus statt. Die Damen schossen offene Klasse Luftgewehr Auflage und die Herren offene Klasse KK-Gewehr Auflage, jeweils Ringwertung. Bei den Pistolenschützen offene Klasse gab es wie immer Ringwertung: je 5 Schuss mit der KK-Pistole und der Luftpistole Freihand geschossen.

Während der Schiesszeit am Samstagnachmittag konnten sich die Teilnehmer mit Kaffee und leckerem Kuchen, von Heidrun Rekate gespendet und angeboten, stärken. Am Abend fand dann die Königsproklamation im Freien vor dem festlich von Damenleiterin Karin Meyer geschmückten Schützenhaus statt. Erfreulich war die gute Teilnehmerzahl, auch Neumitglieder konnten begrüßt werden. Leider musste das Jugend-Königsschießen mangels Interesse ausfallen. Zuerst erhielten die Alt-Könige aus 2021 gegen Abgabe der jeweiligen Königskette ihre Ablöseorden. Dann folgte die Bekanntgabe der Ergebnisse.

Mit viel Applaus wurden von der 1. Vorsitzenden Dörte Schirmag und Schießsportleiter Tim Schirmag die Sieger und Platzierten aufgerufen und holten sich ihre Orden, Ketten und die von den Schützendamen handbemalten Königsscheiben ab, wobei das Durchschnittsalter der Könige in diesem Jahr mit 26 Jahren das jüngste der Vereinsgeschichte war:

Königin 2022 Luftgewehr aufgelegt: Kai-Viktoria Schirmag, 1. Dame: Dörte Schirmag, 2. Dame: Monika Krug

König 2022 KK Gewehr aufgelegt: Tim Schirmag, 1. Ritter: Dieter Schirmag, 2. Ritter: Hans-Peter Franke

Pistolenkönig 2022: Phillipp Heinemeyer, 1. Ritter Tim Schirmag, 2. Ritter Hans-Peter Franke

Nach der Proklamation wurde dieses Jahr „edel“ gegrillt. Vereins-Grillmeister Hans-Wilhelm Müller legte feine Wurst-, Fleisch- und Gemüsespezialitäten auf den Grill, die Damenabteilung hatte feine Salate, Kräuterbutter und ein leckeres Nachtisch-Bufferet hergerichtet, so daß an diesem Abend jeder lecker satt werden konnte.

Bei angeregten Gesprächen, lustigen Anekdoten und kühlen Getränken klang dann das Königsschiessen mit einem gemütlichen Kameradschaftsabend aus.



Foto: Das Königshaus 2022 (Fotograf: Hans-Peter Franke)
v.l. Dieter Schirmag, Tim Schirmag, Phillipp Heinemeyer, Hans-Peter Franke, Kai-Viktoria
Schirmag, Dörte Schirmag, Monika Krug